

Fidel Castro reçoit la révérende étasunienne Joan Brown Campbell



La Havane, 12 juin (RHC).- Le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro a reçu la révérende étasunienne Joan Brown Campbell qui effectue une visite à notre pays à l'invitation du Séminaire Évangélique de Théologie de Matanzas.

Au cours de la conversation fraternelle d'hier soir, ils ont parlé de divers thèmes dans le climat d'une amitié forgée durant beaucoup d'années au cours desquelles la révérende étasunienne a donné de nombreux témoignages de solidarité avec Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/58944-fidel-castro-recoit-la-reverende-etasunienne-joan-brown-campbell>



Radio Habana Cuba